

ABSTRAK

Ahmad Rahbuddin Siddiq Harahap, NIM 2113351004, Analisis Nilai Estetis Produk Miniatur Perahu Layar Pada UMKM Pesona Bahari Di Kecamatan Medan Marelan.

Penelitian ini membahas tentang proses pembuatan dan nilai estetis produk miniatur perahu layar. Adapun yang melatar belakangi pembahasan ini adalah mengungkapkan proses pembuatan dan penerapan nilai estetis terhadap karya produk miniatur perahu layar yang ada di UMKM Pesona Bahari, sebagai bentuk kesenian yang merupakan bentuk penyampaian perasaan manusia, dan produk kerajinan yang didasari oleh usaha manusia untuk memenuhi kebutuhan hidup sehari-hari. Maka saat ini kebanyakan produk miniatur perahu layar yang dihasilkan bertujuan untuk kepentingan komersial, dengan catatan nilai seni dan nilai jual yang tinggi.

Untuk mengetahui proses pembuatan yaitu : bahan dan alat menggunakan peralatan manual, proses penciptaan dilakukan mulai dari desain hingga pengemasan produk, untuk mengetahui penerapan nilai estetis produk miniatur yaitu, hasil penilaian dari 8 produk tersebut, terdapat 5 produk yang berkategori baik, 3 produk yang berkategori cukup baik. Ditinjau dari aspek indikator, mulai dari bidangnya teratur, bentuknya teratur, teksturnya halus, warnanya berkesan ringan dan prinsip-prinsip estetis seperti keseimbangannya teratur, iramanya seimbang, komposisinya teratur, kesatuannya serasi. Metode yang saya gunakan untuk menganalisis karya produk miniatur perahu layar di UMKM Pesona Bahari adalah metode penelitian deskriptif kualitatif.

Berdasarkan data yang telah diambil dari tabel penilaian, maka hasil penilaian secara keseluruhan terhadap hasil penerapan nilai estetis produk miniatur perahu layar dapat dijelaskan, bahwa secara umum dapat dikategorikan baik dengan jumlah rata-rata nilai 4,00 (baik). Penilaian yang lebih tinggi terdapat pada produk miniatur perahu layar dagang 1 dengan rata-rata nilai = 4,29 dan yang paling rendah ada pada produk miniatur perahu layar pinisi 3 dengan rata-rata nilai = 3,16 (cukup baik).

Kata Kunci: Nilai Estetis, Miniatur.